



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

# フォトダイアリー



食生活改善推進員の指導を受け調理する生徒



## 土 田かぼちゃ、おいしいね!

10月17日(火)・18日(水)・20日(金)

春日中学校1年生が、市の伝統野菜である「土田かぼちゃ」を使った料理に挑戦しました。この取り組みは食育事業の一環として、食生活改善推進員の指導のもと、市内の中学生を対象に毎年行っているもので、「土田かぼちゃ」を使ったプレツェルと白玉だんごをつくりました。



## 男 女共同参画社会の実現を

10月21日(土)

清洲市民センターにおいて「清須市男女共同参画講演会」が開催されました。「夢と絆～翻弄された運命の中で～」と題し、蓮池薫氏にご講演いただきました。

拉致されてから24年間にわたる北朝鮮での暮らしなど自らの体験談に、会場を訪れた方は熱心に聞き入っていました。



講演する蓮池氏



## お 米いっぱいとれたよ!

11月1日(水)

星の宮小学校5年生が学校近くの田んぼで、「子どもたちに農業を伝える会」の指導を受けながら、米の収穫体験を行いました。

今回収穫したお米は、今年6月に児童が自らの手で田植えを行い、生育状況の観察等を行ってきたものです。

当日、児童は鎌を片手に黄金色に実った稲穂を刈り取り、束ねる作業までを行いました。



稲刈りを行う児童



## 力 作がずらり!

11月4日(土)・5日(日)

11月4日(土)から2日間にわたり、アルコ清洲において「清須市文化展」が開催されました。

会場には、市文化協会会員をはじめ、市内の多くの方々により制作された絵画、書、写真、手工芸、生け花などの力作が並び、訪れた多くの来場者の目を楽しませていました。



作品を鑑賞する来場者



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション



啓発活動を行う市人権擁護委員



### 人 権尊重の大切さを呼びかける

11月4日(土)

日頃、人権啓発活動や人権相談などの活動を行っている市人権擁護委員の皆さんが、アルコ清洲で開催された文化展で啓発用のティッシュを配布し、人権擁護委員の活動をPRしました。



### バ スケットボールで準優勝

11月6日(月)

10月28日から愛媛県で開催された「第17回全国障害者スポーツ大会」において、バスケットボールの部に水谷雅隆さん(鍋片)が出場され、見事に準優勝に輝きました。この大会は、障がいのある方が参加する国内で一番大きなスポーツ大会です。



準優勝した水谷さん



閲団の様子



### 訓 練の成果を披露

11月12日(日)

「清須市消防団観閲式」が、市消防団員211名参加のもと、西枇杷島中学校で開催されました。式典では、閲団及び機械器具点検や分列行進のほか、ポンプ車操法などが行われ、日頃の訓練の成果を披露しました。



### テ レビやラジオの受信環境を守ろう

11月14日(火)

「第50回受信環境クリーン図案コンクール」で、新川中学校2年神田愛花さんが文部科学大臣賞を受賞され、その報告に市役所を訪れました。

このコンクールは、テレビやラジオ等の良好な受信環境を守るための知識を普及させるためのもので、毎年全国の中学生を対象に開催されるものです。



受賞された神田さん